

港中だより

伊勢市立港中学校 No.13

R2. 8. 24

校長 金森 晃生

夏休み終了 学校再開！

with コロナ

16日間という夏休みが終わりました。例年より短い休みでしたが、一人ひとり充実した休みになりましたか。夏休みに入るときに、目標・計画・実行が大切だと話しましたが、計画し、目標達成はできましたか。少しは心身を休めることができたでしょうか。これからの学校行事は、例年とは形態を変えますが、実施する予定です。充実した中学校生活が送れるように、各自で取り組んでください。まずは9月2日（水）から前期期末テストが始まります。夏休み前の懇談会の内容も参考に、計画的にしっかり学習に取り組みましょう。

全国的にまた三重県内も新型コロナウイルスの感染は拡大をしています。最近ではニュースで学校や部活動などで感染が広がるケースが報道されています。いつでも誰もが感染する可能性があります。今一度、自分の感染症予防対策を見直しましょう。これまでと同様に、教室にいる時や人と話すときにはマスクをつけていますか。できるだけ人との距離はとっていますか。不必要に大きな声を出していませんか。手洗いを徹底していますか。いろいろありますが、継続して感染しない、させないためにはどうすれば良いか、しっかり考え行動してください。私たちのすぐ身近に新型コロナウイルスが発生しているかもしれません。命を守る取り組みをしてください。

～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。

短い夏休みが終わりました。お子様は心身ともにリフレッシュできたでしょうか。今日から授業、部活動など通常の学校生活が始まります。また、運動会の練習など学校行事も感染症予防対策をしながら、例年とは異なった形態ではありますが実施していきます。

今後も検温、マスク着用など引き続きご家庭のご協力をお願いいたします。また、お子様について気になることなどがございましたら、遠慮なく学校までご相談ください。

よろしく願いいたします。



お知らせ



今後の学校行事について現時点で、決まっているものについてお知らせします。

運動会 9月12日（土） 競技は午前 午後閉会式等 要弁当
保護者のみなさまの観覧については検討中（できるだけ早くお知らせします。）
来賓・地域のみなさまは、今年度は観覧していただくことはできません。

修学旅行 10月 7日（水）・8日（木） 和歌山県方面（1泊2日）

校外学習 10月 6日（火） 1年生 津 2年生 伊賀

なお、新型コロナウイルス感染の状況により、急遽中止、延期、変更もあります。

～ 港中活躍しています～

(8月24日現在)

伊勢度会中学校夏季交流大会

3位
優秀選手

野球
金森大斗(野球)



ほとんどの運動部は伊勢度会交流大会を終え、3年生は中学校での部活動を引退しました。これからは、各自が自分の進路に向けて頑張ってください。
お疲れ様でした。